

ちやれんじ

令和7年10月22日(木)第5号



合唱練習がスタート



今週から、文化祭に向けて、各クラスで合唱練習がスタートしました。廊下を歩くと、どの教室からも歌声が聞こえます。来週は合唱の中間発表が予定されています。まだ自分たちの歌声をクラス全員で作り上げていく途中段階ですが、他のクラスの歌声から多くを学ぶ貴重な機会です。この中間発表をきっかけに、クラスとしての課題や強みを見つけ、よりよい合唱づくりにつなげていってほしいと思います。



<活動の様子>

【車いすバスケ(10月1日)】

車椅子バスケはすごく難しい！けど楽しかった！



日本財団 HEROsのご支援で、車椅子バスケットを体験！その後、根木 慎志さん(車椅子バスケ元日本代表キャプテン)の講話を聞きました。廣澤沙綾さん(水上スキー選手)、杉本一樹さん(空手家)、荒井 daze 善正さん(プロスノーボード選手)、坂田 駿さん(アイスホッケー選手)からもお話を聞き、最後には生徒、ひとりひとりとハイタッチをしてエールをいただきました。

【後期生徒総会(10月15日)】



後期生徒会の目
指す学校像は、
「みんなが一つ
となり明るく助
け合いのできる
学校」です。

【学年集会(10月17日)】

前期の学級役員から後期学級役員にバトンタッチ。



前期学級役員のみなさん、おつかれさま！

後期学級役員のみなさん、これからよろしく！

【防災学習(10月19日)】



輪島市総合防災訓練で登校したあと、3年生に教えてもらいながら自分たちの避難所周辺の防災マップを作成しました。いざというときにどのように行動すればいいか、あらためて話し合いました。



文化祭に向けて



この間の学年集会では、「文化祭を通してどんな力をつけていきたいか」について話がありました。1年生として初めて迎える文化祭に向けて、大切にしたい3つの力は次のとおりです。

- ・ すすんで企画・運営にとりくみ、仲間と共に行事を作り上げようとする力
- ・ 絆を深め、助け合う力
- ・ 学んだことを発信し、地域とつながる力

この3つの力を意識して、合唱や展示、係の活動などに取り組んでほしいと思います。文化祭が、仲間との絆を深め、自分の成長を実感できる行事になることを期待しています。



来週からは冬服の着用期間となります。季節の変わり目で朝晩は冷え込むようになってきましたので、体調に気をつけて過ごしましょう。

また、名札をなくした人は、早めに先生に申し出てください。名札は1つ80円で購入できます。身だしなみを整え、気持ちよく学校生活を送りましょう。